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Que ton Règne vienne ! 

 

Solennité de Pentecôte 2025 

 

Mes chères sœurs, Laïcs associés, 

 

 Nous avons vécu un temps pascal riche et fécond. Riche de foi sincère, d’émotions 

merveilleuses, d’attentes fébriles, avec le peuple de Dieu et toute la famille humaine.  

Encore vivant est le souvenir du matin de Pâques lorsque le pape François s’est approché 

pour la dernière fois à la Loge des Bénédictions de la Basilique Saint-Pierre et avec un fil de 

voix et le regard fatigué mais serein, il a souhaité à une place remplie de fidèles la Bonne Pâque 

du Christ ressuscité. Le lendemain matin, il est parti, presque de façon inattendue, nous laissant 

un peu orphelins et perdus. Pendant le court laps de temps entre la disparition du pasteur et le 

don du nouveau successeur de Pierre, des moments de véritable tendresse, de gratitude et 

d’affection ont pris forme. Les gens ordinaires, les personnes consacrées, les pauvres, ceux qui 

sont éloignés de la foi, tous, chacun à sa manière, ont voulu faire savoir au monde qu’ils avaient 

été rejoints, pendant ces douze années de pontificat, par la tendresse et la miséricorde de Dieu. 

Et puis les cardinaux, par leur provenance, expression de l’universalité de l’Église, ont 

fait honneur aux processus initiés et hérités du ministère de François, en posant leur regard sur 

les réalité vers lesquelles ils nous renvoyaient et qui interpellait l’Église. On s’est trouvé ainsi 

dans le Cénacle du conclave où l’Esprit a parlé. Fumée blanche ! La porte de la Loge s’est à 

nouveau ouverte... Le pape Léon XIV a les yeux mouillés, regardant l’immensité de la foule, 

mais souriant. "Que la paix soit avec vous tous. Que la paix entre dans votre cœur, dans vos 

familles, dans tous les peuples : une paix sans armes et désarmante, humble, qui vient de Dieu, 

qui nous aime tous inconditionnellement". Un appel répété avec conviction, laissant qu’il 

retentisse fort parmi les fidèles. 

Avec cette abondance de dons et de bénédictions, nous célébrons aujourd’hui la 

solennité de la Pentecôte. Sentons-nous envoyés, avec la force de l’Esprit Saint, à maintenir 

vivante le flambeau de la paix qu’un grand nombre d’hommes et de femmes, religieux et laïcs, 

ont allumé dans l’histoire de l’Église. C’est le premier grand désir du pape Léon XIV, au début 

de son pontificat : une église unie, missionnaire ; une église qui construit des ponts, qui est 

signe d’unité et de communion, levain pour un monde réconcilié. C’est la mission qui naît à 



 

 

 

 

Pentecôte ! Je suis reconnaissante au Seigneur qui, cette année encore, en la fête missionnaire 

de la Pentecôte, me donne la joie de pouvoir envoyer un petit groupe de sœurs pour continuer 

sa mission : 

La destination de ces sœurs et la joie qui jaillit de notre cœur, ravive chez les jeunes de 

notre Institut le désir et l’espérance de pouvoir partir toutes pour la mission. Que ce trait 

charismatique de notre Institut continue à briller aussi grâce au courage et à la détermination 

des choix que nous toutes, comme Corps apostolique, serons prêtes à faire en vue de cet 

objectif,  

Bonne fête de la Pentecôte 

             Avec affection,  

 

sr. Antonella Tovaglieri 

Responsable générale 

 

 

Sr. Selva Rani Arockia Samy de la province Vijayawada à la province Cameroun-Ciad 

Sr.  Paul Arockia Mary 

Arulanandam 
de la province Hyderabad 

à la province Papua Nova 

Guinée 

Sr.  Maria Phaomei  de la province Siliguri à la province Italie 

Sr.  Merelyn Nuwet 
de la province Papua Nova 

Guinée 
à la délégation Guinée Bissau 


